



ANTONIO LIENAS

BARCELONA

hat trotz seines jugendlichen Alters von erst 26 Jahren schon bemerkenswerte Erfolge in der Praxis zu verzeichnen, was vornehmlich durch seine Teilnahme an verschiedenen großen Wettbewerben bestätigt wird, aus denen er wiederholt als Preisträger hervorging. Wenn Antonio Lienas auch das Gesamtgebiet der angewandten Graphik pflegt und beispielsweise sehr reizvolle Warenpackungen und Briefausstattungen entworfen hat, so scheint ihn doch seine eigentliche Begabung auf das Gebiet der Plakatgestaltung zu verweisen, das er mit besonderer Liebe und Hingabe bearbeitet. Hier entfaltet er seine besten Kräfte, und hier gelingen ihm nicht selten großzügig gestaltete und farbenschöne Lösungen von überzeugender Bildkraft, die in ihrer lebendig bewegten und temperamentvollen Haltung zweifellos eine starke Wirkung auf die Beschauer ausüben. Dr. E. H.

PLAKATE · POSTERS

10